

PROVINCIA | Fuente-Tójar

## Fuente Tójar suspende por segundo año consecutivo su feria en honor a San isidro

Desde el ayuntamiento no se descarta poder celebrarla en otra fecha y se baraja organizar algún tipo de actividades

**Redacción**

Lunes 26 de abril de 2021 - 19:54



La alcaldesa de Fuente Tójar, Marifé Muñoz ha dictado un decreto en el que se recoge la suspensión de la Feria Real en Honor al Patrón del municipio San Isidro Labrador 2021, prevista para los días del jueves 13 al domingo 16 de mayo, debido a la pandemia por COVID-19.

En este sentido, Muñoz ha indicado que un año más se ha tenido que tomar esta decisión, porque “no se trata de una fiesta cualquiera, sino de nuestra Feria grande, nuestra Feria Real en honor a Nuestro

Patrón San Isidro Labrador”, añadiendo que después de haber estudiado la situación en la que nos encontramos y por responsabilidad, “siendo conscientes desde el Equipo de Gobierno Municipal del enorme riesgo que supone llevar a cabo celebraciones donde se concentra mucha gente, independientemente de que para entonces quede levantado o no el declarado estado de alarma, se ha decidido suspender la Feria Real San Isidro Labrador 2021 en la fecha prevista para dicho evento.”

Desde el consistorio tojeño no se descarta la posibilidad de celebrar su feria en otra fecha, aunque como se pone de manifiesto en el decreto, ahora lo más importante es velar por la salud pública y cumplir con todas y cada una de las recomendaciones que se están marcando desde las distintas administraciones.

El deseo del ayuntamiento es volver a la normalidad lo más pronto posible, y por ello y a diferencia del pasado año, en el que no se hizo ningún tipo de actividad durante esos días, este año se está trabajando desde la Concejalía de Juventud y Deportes del ayuntamiento para organizar una serie de actividades deportivas, siempre cumpliendo con todas las medidas de seguridad establecidas por las autoridades sanitarias, con el fin de que esos días que hubiesen sido especiales, sean distintos a los que vivimos cada día, esperando que desde la ciudadanía, “se comprenda que se haya tenido que tomar nuevamente esta decisión tan difícil para todos y todas”.